
FDP Neu-Isenburg

ERFOLGREICHE DEMO GEGEN RENTE MIT 63

21.05.2014

Die gegenüber kommenden Generationen verantwortungslose Politik der Großen Koalition - Einführung der Rente mit 63 - war für die FDP im Kreis Offenbach Anlass, gemeinsam mit Parteifreunden aus ganz Hessen in der Landeshauptstadt Wiesbaden gegen die Pläne zu demonstrieren. „Empört Euch“ war wohl der Anlass der Liberalen, die bisher eher nicht als Demonstranten aufgefallen sind. Auch die Passanten in der Wiesbadener Innenstadt zeigten sich überrascht, viele stimmten dem Anliegen der FDP zu. Ein Teilnehmer brachte es auf den Punkt: „Auch wenn ich selbst bereits 70 Jahre alt bin, lasse ich es mir dennoch nicht nehmen, für die Rechte der kommenden Generationen auf die Straße zu gehen.“